

Nordrhein-Westfalen

.nrw startet

[24.03.2015] Ab sofort kann die neue Internet-Adress-Endung .nrw von Unternehmen, Organisationen, Verbänden oder Privatpersonen in Nordrhein-Westfalen genutzt werden.

Ab heute (24. März 2015) ist die neue Top Level Domain .nrw im Internet verfügbar. Wie das Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk Nordrhein-Westfalen meldet, können Unternehmen, Organisationen, Verbände und Privatpersonen mit Sitz in NRW die Endung nutzen. „Mit .nrw bekommt Nordrhein-Westfalen eine neue virtuelle Heimat im Netz“, sagt Wirtschaftsminister Garrelt Duin. „Unsere Unternehmen in Nordrhein-Westfalen haben jetzt die Chance, sich im Internet mit dem markanten Kürzel .nrw zu platzieren.“ Ob Wirtschaft, Tourismus, Gesundheit, Verkehr oder Verwaltung in Nordrhein-Westfalen – alle können nun laut Minister Duin von der Möglichkeit profitieren, schnell und regional verortet im Netz gefunden zu werden. Eine Übersicht aller beteiligten Registrare und Internet-Provider, bei denen eine .nrw-Domain registriert werden kann, werden auf einer eigens dafür eingerichteten Internet-Seite aufgelistet.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Nordrhein-Westfalen, Garrelt Duin